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Iwan Setiawan Berharap Hipmi
Bisa Rekrut Lebih Banyak Anggota
Dengan bertambahnya jumlah anggota, 
kekuatan Hipmi Kabupaten Bogor pun 
bisa meningkat. Ke depan, Pemkab Bogor 
pun  mengharapkan bisa lebih bersinergi 
lagi dengan Hipmi Kabupaten Bogor.

2025 untuk bisa merekrut lebih 
banyak anggota.

Jika saat ini jumlah ang-
gota hanya 100 orang maka 
Iwan Setiawan menargetkan 
setidaknya dalam tiga tahun ke 
depan atau satu periode kepe-
mimpinan itu jumlah anggota 
Hipmi Kabupaten Bogor bisa 
menjadi 200 orang.

“Kepada calon tunggal 
Ketua Hipmi Kabupaten Bo-
gor, yaitu Ahmad Hidayat, saya 

BOGOR (IM) - Di acara 
Musyawarah Cabang (Mus-
cab) ke-4 Himpi Kabupaten 

Bogor, Plt Bupati Bogor Iwan 
Setiawan meminta calon Ketua 
BPC HIPMI periode 2022-
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PA N G A N D A R A N 
(IM) - Ada sebuah pengu-
muman yang harus diperha-
tikan untuk traveler. objek 
wisata Green Canyon ditutup 
sementara karena situasi cu-
kup berbahaya.

Penutupan itu dilaku-
kan karena imbas kenaikan 
debit air sungai Cijulang. 
Ditutupnya objek wisata yang 
terletak di Desa Kertayasa 
dan Desa Batukaras, Keca-
matan Cijulang, Kabupaten 
Pangandaran itu membuat 
aktivitas wisatawan dihenti-
kan sementara.

Ketua Kelompok Sadar 
Wisata (Pokdarwis) Green 
Canyon, Iyus Rahman men-
gatakan penutupan semen-
tara Green Canyon dilakukan 
semata-mata hanya untuk 
menjaga keselamatan wisa-
tawan.

“Kami sengaja tutup se-
mentara karena debit air 
sungai Cijulang tinggi,” kata 
Iyus, Rabu (21/9).

Pemerintah setempat dan 
pemandu wisata juga sudah 
melakukan survey ke Bend-
ungan Merjan. Pemerintah 

dan pelaku usaha wisata ke-
mudian sepakat untuk me-
nutup sementara objek wisata 
tersebut.

Ia mengatakan keting-
gian debit air di Bendungan 
Merjan berada di 410 cm 
dengan kondisi aliran air di 
bawah Cukang Taneuh masih 
belum memungkinkan untuk 
pelayanan maksimal ke objek 
wisata Cukang Taneuh.

“Cuaca buruk di Pangan-
daran dalam tiga hari terakhir 
terus diguyur hujan, Selasa 
(20/9) kemarin hujan sehar-
ian. Bahkan siang ini kami 
diguyur hujan,” katanya.

Selain Green Canyon, 
beberapa objek wisata yang 
lain juga ikut terdampak 
penutupan ini di antaranya, 
Curug Taringgul, Goa Batu 
dan Pasir Sereh. Iyus men-
gatakan, untuk pembukaan 
kembali obyek wisata itu akan 
sangat tergantung dengan 
faktor cuaca di pagi hari.

“Jika hujan, pasti sungai 
keruh, aliran sungai deras, 
karena debit air dari bend-
ungan Merjan pasti turun,” 
ucapnya.  pra

Objek Wisata Green Canyon
Ditutup Sementara

BOGOR (IM) - Penan-
ganan kebocoran pipa High 
Density Polyethylene (HDPE) 
12 inc di Jalan Cipaku dekat 
pos jaga perlintasan Kerta Api 
Pangrango Bogor-Sukabumi, 
Kecamatan Bogor Selatan 
tengah dalam pengerjaan tim 
Perumda Tirta Pakuan Kota 
Bogor.

Dari data Perumda Tirta 
Pakuan Kota Bogor mencatat 
sebanyak 5.458 pelanggan 
dipastikan terdampak, karena 
selama penanganan perbai-
kan tersebut distribusi air di-
hentikan sementara.“Jumlah 
pelanggan yang terdampak 
sekitar 5.458 pelanggan,” ung-
kap Direktur Teknik (Dirtek) 
Perumda Tirta Pakuan Ardani 
Yusuf, kemarin.

Ardani membeberkan, 
petugas di lapangan tengah 
melakukan proses penggalian 
dan mengupayakan secepatnya 
dilakukan perbaikan.

“Tetapi estimasi perbaikan 
kebocoran pipa selama 12 
jam dari kemarin. Untuk itu, 
bagi pelanggan yang memang 
membutuhkan tangki air dapat 
menghubungi call center di 
nomor 0251-8324111 atau WA 
08111182123,” tuturnya.

Ardani membeberkan, 

informasinya baru ada satu 
lokasi yang meminta dikirim-
kan mobil tangki air. Tetapi 
sebelumnya, warga Kota Bo-
gor khususnya pelanggan Pe-
rumda Tirta Pakuan di minta 
mempersiapkan diri akan ada-
nya penghentian aliran air pada 
Senin (19/9).

“Penghentian layanan ini 
terpaksa dilakukan lantaran 
Perumda Tirta Pakuan harus 
memperbaiki kebocoran pipa 
High Density Polyethylene 
(HDPE) 12 inc di Jalan Cipaku 
tepatnmya dekat pos jaga per-
lintasan Kerta Api Pangrango 
Bogor-Sukabumi, Kecamatan 
Bogor Selatan, Kota Bogor,” 
bebernya.

Adapun wilayah terdam-
pak pekerjaan, dilanjutkan 
Ardani meliputi kawasan Pe-
rumda Cipaku dan sekitarnya, 
Jalan Pamoyanan, Kampung 
Ranggamekar, Kampung 
Pabuaran, Perum Kebun Raya.

“Kemudian wilayah ter-
dampak lainnya yakni Kam-
pung Sawah Bera, Sunting, Ka-
wasan Cibereum, Mulyaharja, 
Perumahan Telkom.

Lalu, pelanggan yang be-
rada di Gang Kosasih, Cyber 
Park, Perum BNR The Fu-
sion,” pungkasnya.  gio

5.458 PELANGGAN MASIH TERDAMPAK KEBOCORAN

Tirta Pakuan Geber Perbaikan
Pipa HDPE di Cipaku

BANDUNG (IM) - 
Pembangunan Flyover Kopo 
di Jalan Soekarno Hatta, 
Kota Bandung telah selesai. 
Selama satu pekan ke depan, 
fl yover tersebut akan diuji-
cobakan kendaraan roda dua, 
roda empat dan berat  kecuali 
orang, sepeda dan beca.

Kabid Manajemen Trans-
portasi dan Parkir Dishub 
Kota Bandung, Khairur  Rijal 
mengatakan, bersama Ke-
menterian PUPR akan ter-
lebih dahulu melakukan uji 
kelaikan fl yover. Uji kelaikan 
akan dilakukan pada Rabu 21 
September dan mulai diuji 
coba dilintasi kendaraan pada 
Kamis 22 September.

“Uji laik fungsi hari ini, 
uji coba dilintasi kendaraan 
sepekan,” kata Khairur Rijal, 
Rabu (21/9).

Menurut Khairur Rijal, 
pihaknya sudah melakukan 
uji kelaikan Flyover Kopo dan 
dinyatakan laik. Namun, pi-
haknya akan kembali melaku-

kan uji laik untuk memastikan 
fl yover siap digunakan.

Rijal menyebut, rambu-
rambu yang digunakan di 
Flyover Kopo pun sudah 
dilengkapi. Termasuk me-
nyiapkan barrier di turunan 
flyover arah barat untuk 
mencegah kepadatan kenda-
raan yang datang dari Jalan 
Soekarno Hatta.

“Traffi c light yang berada 
di bawah Flyover Kopo akan 
difungsikan kembali, sehing-
ga pola u turn yang saat ini 
dijalankan akan dihentikan. 
Traffi c light akan fokus untuk 
mengatur kendaraan yang 
datang dari arah selatan dan 
utara,” ucapnya.

Setelah sepekan uji coba, 
Rijal menambahkan akan 
dilakukan evaluasi. Apabila 
tidak terdapat kendala yang 
berarti, maka flyover akan 
tetap diperbolehkan untuk 
dilintasi kendaraan sambil 
menunggu peresmian oleh 
Menteri PUPR.  pra

Mulai Uji Coba, Flyover Kopo
Beroperasi Satu Minggu

KARAWANG (IM) - Bu-
pati Purwakarta, Jawa Barat, 
Anne Ratna Mustika meng-
gugat cerai suaminya, anggota 
DPR dari Fraksi Golkar, Dedi 
Mulyadi.

Humas Pengadilan Agama 
Purwakarta, Asep Kustiwa 
membenarkan kabar gugatan 
cerai itu. Dia menjelaskan 
gugatan tersebut teregis-
trasi dengan nomor: 1662/
Pdt.G/2022/PA.Pwk tertang-
gal 19 September 2022.

“Ya betul,” kata Asep se-
perti dikutip dari detikJabar, 
Rabu (21/9).

Asep mengatakan nomor 
register itu tertera dengan 

nama penggugat yakni Anne 
Ratna Mustika dan tergugat 
atas nama Dedi Mulyadi.

“Untuk sidang pertama 
dijadwalkan pada Rabu 5 Ok-
tober 2022,” ujar Asep.

Sementara  i tu ,  Ded i 
 Mulyadi belum mau berkomen-
tar panjang lebar atas gugatan 
cerai terhadap dirinya tersebut.

“Saya belum mau mem-
berikan komentar,” kata man-
tan Bupati Purwakarta dua 
periode (2008-2013 dan 2013-
2018) tersebut.Di sisi lain, 
belum ada pernyataan dari 
Anne maupun perwakilannya 
terkait gugatan cerai terhadap 
Dedi Mulyadi tersebut.  pra

Bupati Purwakarta Gugat Cerai
Anggota DPR Dedi Mulyadi

SERANG (IM) - Peme-
rintah Provinsi (Pemprov) 
Banten mengalokasikan dana 
cadangan sebesar Rp600 mi-
liar lebih dalam rancangan 
pe raturan daerah (Raperda) 
untuk Pemilihan Gubernur 
dan Wakil Gubernur (Pilgub) 
setempat pada 2024.

“Awalnya sebesar Rp596,29 
miliar menjadi Rp600,1 mi-
liar. Kenaikan tersebut untuk 
penambahan bagi Bawaslu, 
lantaran menyesuaikan dengan 
ketentuan yang ada,” kata Pen-
jabat (Pj) Gubernur Banten Al 
Muktabar di Serang, kemarin.

Ia menjelaskan, sesuai Per-
mendagri Nomor 77 Tahun 
2020, Perda Dana Cadangan 
ditetapkan sebelum persetu-
juan bersama antara Kepala 
Daerah dan DPRD atas Raper-
da tentang APBD dan  APBD 
yang dimaksud adalah APBD 
murni bukan pada perubahan.

Ia mengatakan, sesuai per-
aturan Permendagri Nomor 77 
Tahun 2020 juga, pemerintah 
daerah dapat mengalokasikan 
melalui Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD) 
murni Tahun 2023.

“Sehingga dana cadangan 
yang dibentuk, dimulai pada 
APBD Tahun Anggaran 2023 
untuk membiayai tahapan 
kegiatan yang dilakukan pada 
tahun anggaran 2024 sesuai ke-
tentuan peraturan perundang-
undangan,” katanya.

Ia juga menyampaikan 
pada kegiatan Pilkada yang 
dilaksanakan pada 2023 telah 
dianggarkan pada organisasi 

perangkat daerah (OPD) yang 
membidangi urusan pemerin-
tahan umum yang bersumber 
selain dari dana cadangan dan 
alokasi dana yang telah diten-
tukan peruntukannya.

“Kekurangan dana pembi-
ayaan Pemilihan Gubernur dan 
Wakil Gubernur Tahun 2024 
yang tidak dialokasikan dalam 
dana cadangan, dialokasikan 
pada APBD Tahun Anggaran 
2024. Besaran alokasi dibahas 
bersama dengan pihak-pihak 
terkait,” imbuhnya.

Kendati demikian, dana 
cadangan pemilihan Gubernur 
dan Wakil Gubernur Banten 
pada 2024 bersumber dari dua 
tahun APBD murni, yakni dari 
dana cadangan APBD tahun 
anggaran 2023 dan pembebanan 
langsung belanja terkait pada 
APBD tahun anggaran 2024.

“Jadi dua tahun angga-
ran murni, itu sesuai dengan 
Peraturan Menteri Dalam 
Negeri yang diarahkan untuk 
di APBD murni,” jelasnya.

Kepala Badan Pengelolaan 
Keuangan dan Aset Daerah 
(BPKAD) Provinsi Banten, 
Rina Dewiyanti mengatakan 
pada dasarnya pemerintah 
daerah sangat perhatian dan 
berkomitmen atas penyediaan 
dana untuk penyelenggaraan 
Pilkada.

“Berdasarkan hasil fasilita-
si dengan Kemendagri bahwa 
penganggaran (dana cadangan) 
itu harus APBD murni. Jadi 
mulainya dana cadangan itu 
ada di APBD murni 2023,” 
ujarnya.  pra

Banten Alokasikan Dana Cadangan
Rp600 Miliar untuk Pilgub 2024

TRADISI MANDI SAFAR DI JAMBI
Perwakilan adat mengangkat menara adat yang disaksikan warga saat pelaksanaan Tradisi Mandi Safar 2022 di Pantai 
Babussalam, Tanjungjabung Timur, Jambi, Rabu (21/9). Mandi Safar merupakan tradisi turun temurun masyarakat pesisir 
daerah itu yang dilaksanakan setiap hari Rabu terakhir di bulan Safar yaitu jatuh pada 21 September 2022.
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“Saya tadi juga minta 
tolong DMFI, supplier-nya 
ini kan tidak dari solo. Ini 
ada suplier besar. Nah di 
kota itu atau di provinsi itu 
juga harus ada aturan untuk 
menyetop supplier anjing ini.

Sementara itu, Koor-
d inator  Koal i s i  DMFI 
wilayah Soloraya, Mustika 
menyatakan pihaknya akan 
mendukung penuh upaya 
Gibran melarang konsumsi 
daging anjing di Solo. Koalisi 
DMFI menginginkan para 
pedagang berhenti berjua-
lan daging anjing dengan 
suka rela.

“Jangan sampai kita 
melakukan gebrakan se-
mentara, setelah itu mereka 
jualan sembunyi-sembunyi, 
atau malah jualan online. 
Online ini kan susah dilacak. 
Ini yang kami takutkan,” 
katanya.

Mustika juga membeber-
kan anjing yang dikonsumsi 
di Solo sebagian besar ber-
asal dari Jawa Barat. Anjing-
anjing tersebut diangkut ke 
beberapa pengepul di Sragen 
untuk didistribusikan ke wa-
rung-warung kuliner anjing.

“Kita sudah melakukan 
investigasi, yang tertinggi 
dari Garut, Tasik, Pangan-
daran, Sukabumi. Di sana 
malah konsumsi daging an-
jing itu tidak ada, makanya 
dijual ke sini,” katanya.  pra

SOLO (IM) - Wali Kota 
Solo, Gibran Rakabuming 
Raka segera melarang perda-
gangan daging anjing di 
wilayahnya. Aturan terse-
but akan diterbitkan setelah 
Pemerintah Kota (Pemkot) 
menyiapkan solusi bagi para 
pelaku usaha yang bergerak 
di kuliner daging anjing.

Gibran mengeluarkan 
Surat Edaran (SE) Wali Kota 
Solo tentang pelarangan 
perdagangan daging anjing 
bukan hal yang sulit. Namun 
ia tidak mau aturan tersebut 
hanya menjadi macan kertas. 
Gibran menginginkan aturan 
tersebut diimplementasikan 
dengan baik.

“Saya nggak ingin kita 
melakukan pendekatan regu-
lasi tapi di lapangan masih 
ada. Atau di lapangan malah 
sembunyi-sembunyi. Kita 
nggak pengen seperti itu,” 
katanya usai menerima per-
wakilan koalisi Dog Meat 
Free Indonesia (DMFI) di 
ruang kerjanya, Rabu (21/9).

Gibran menegaskan 
dirinya tak ingin terburu-
buru melarang perdagangan 
daging anjing mengingat 
banyaknya warung yang 
menjajakan olahan daging 
anjing di Solo. Pelarangan 
perdagangan daging anjing 
dipastikan akan berdampak 
pada perekonomian para pe-
milik warung kuliner olahan 

daging anjing.
“Ada 85 warung yang 

menjual daging anjing. Dan 
kita tidak cuma bicara wa-
rungnya ya. Penggemarnya 
juga sangat banyak. Itu yang 
harus kita garisbawahi,” ka-
tanya.

Karena itu, Gibran ingin 
mereka beralih ke komo-
ditas lain. Pemkot pun akan 
melakukan pendampingan 
secara intens agar mereka 
tidak kembali lagi berjualan 
daging anjing.

“Nggak mudah. Karena 
mereka mata pencahariannya 
di situ, harus kita dampingi,” 
katanya.

Putra Presiden Joko 
Widodo itu pun mengimbau 
agar masyarakat berhenti 
mengonsumsi daging anjing. 
Ia yakin perdagangan daging 
anjing akan berhenti dengan 
sendirinya jika tidak ada kon-
sumen yang membeli.

“Iki sing salah dudu 
pedagange thok lho ya. Sing 
mangan barang ki lho (Yang 
salah bukan cuma pedagang, 
yang makan juga),” katanya.

Lebih lanjut, Gibran me-
nyebut daging anjing yang 
dikonsumsi di Kota Solo 
dipasok dari daerah lain. Ia 
pun meminta Koalisi DMFI 
agar mendorong daerah-
daerah tersebut melarang 
perdagangan anjing untuk 
konsumsi.

Gibran Segera Larang Perdagangan
Daging Anjing di Solo
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LATIHAN KESELAMATAN BERKENDARA MOTOR
Petugas Dinas Perhubungan Kota Bogor mengarahkan siswa SMK saat lati-
han keselamatan berkendara motor (safety riding) di Dinas Perhubungan 
Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (21/9). Latihan yang diselenggarakan dalam 
rangka Hari Perhubungan Nasional tersebut bertujuan untuk memberikan 
edukasi kepada siswa untuk selalu mematuhi rambu lalu lintas dan mengu-
tamakan keselamatan dalam berkendara motor. 

ningkatkan atau menambah 
sinergitas dengan Hipmi Ka-
bupaten Bogor, saya selaku 
kepala mendaerah mendukung 
para anak muda ini ditangan 
calon ketuanya yang baru,” 
tuturnya.

Sementara itu, Ketua Hipmi 
Kabupaten Bogor periode 2018-
2022, Bambang  Priakisuma 
menjelaskan selama ini jajaran-
nya sudah mengadakan be-
berapa kegiatan seperti pendidi-
kan latihan , forum bisnis goes 
to campus dan lainnya demi 
pemetaan potensi usaha dan 
pengusaha muda.  gio

meminta setidaknya jumlah 
anggotanya mencapai 200 
orang. Diharapkan mereka 
yang direkrut itu  beraneka 
warna dan berasal dari 40 ke-
camatan,” kata Iwan Setiawan, 
Rabu (21/9).

Dia menuturkan,  de-
ngan bertambahnya jumlah 
anggota itu kekuatan Hipmi 
Kabupaten Bogor pun bisa 
meningkat. 

Ke depan, Pemkab Bogor 
pun mengharapkan bisa lebih 
bersinergi lagi dengan Hipmi 
Kabupaten Bogor.

“Pemkab Bogor siap me-

PAMERAN BERSAMA EMPAT MUSEUM
Pelajar mengamati koleksi Museum  Daerah 
 Kabupaten Lumajang di Museum Dr  Soetomo, 
 Jalan Bubutan, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (21/9). 
 Pameran yang  menampilkan sejumlah koleksi dari 
empat  museum yaitu Museum  Blambangan dari 
 Kabupaten  Banyuwangi,  Museum  Mandhilaras 
dari Kabupaten  Pamekasan, Museum Panji 
dari  Kabupaten Malang dan Museum Daerah 
 Kabupaten  Lumajang itu  berlangsung sampai 
23  September 2022. 
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